

Escuela Agrotécnica Casilda



La Escuela Agrotécnica “Libertador General San Martín” fue fundada en el año 1900, en la localidad de Casilda, cabecera del Departamento Caseros, situado al sur de la Provincia de Santa Fe.

La Institución surgió a partir de la inquietud de un grupo de vecinos de la entonces llamada Villa Casilda, los primeros atisbos de interés se remontan a mediados del siglo XIX, cuando el fundador, Don Carlos Casado del Alisal, realiza las primeras gestiones ante el Gobierno de la Nación con el propósito de la creación de una nueva Escuela de Agricultura.

Hoy es una Escuela de Nivel Medio dependiente de la Universidad Nacional de Rosario, que ofrece las carreras de Bachiller en Ciencias Agropecuarias (5 años de duración) y de Técnico en Producción Agropecuaria (6 años de duración).

El plan de estudios de la Carrera de Bachiller en Ciencias Agropecuarias consta de un Ciclo básico de 3 años y un ciclo superior de 2 años. El plan de estudios de Técnico en Producción Agropecuaria recupera la formación del Bachiller en Ciencias Agropecuarias, y se suma 1 año correspondiente a un Ciclo de Formación Técnica Específica.

Después de 115 años, la Escuela Agrotécnica “Libertador Gral. San Martín” se encuentra, como siempre, ante el desafío de generar, instancias de trabajo creativas, que posibiliten la inserción de los jóvenes en un mundo atravesado por innumerables cambios.

El compromiso es ineludible, y desde esta Institución se ha decidido encararlo con la renovada esperanza de seguir creciendo en pos de la formación de quienes apuestan a la Educación como instrumento de transformación.